



## Bezirksmitteilung Nr. 77

Liebe Radsportfreunde in Schwaben,

die letzte Bezirksmitteilung liegt schon wieder einige Wochen zurück. Seitdem hat sich Einiges ereignet. Leider nicht nur Erfreuliches.

Für mich besonders tragisch: Der plötzliche und unerwartete Tod des langjährigen Bezirksvorsitzenden Jochen Pflederer. Ein großer Verlust für den Radsport in Schwaben und weit darüber hinaus. Eine Würdigung seiner Arbeit soll auch in dieser Ausgabe der Bezirksmitteilungen erfolgen.

Dem amtierenden Vorsitzenden unseres Bezirks, Werner Harfold-Lufcy, geht es erfreulicherweise wieder etwas besser, so dass er voraussichtlich in den nächsten Tagen aus der Fachklinik in Ichenhausen entlassen werden kann. Dennoch ist an eine Wiederaufnahme seiner Funktionärstätigkeit nicht zu rechnen.

Zum Glück für den Bezirk konnte Werners Stellvertreter im Amt, Edi Nebel, die Amtsgeschäfte ebenso nahtlos wie erfolgreich fortführen. Der Bezirk ist daher weiterhin gut aufgestellt.

Nicht mehr fortgeführt werden konnte die bisher von Werner Harfold-Lufcy betriebene Bezirkshomepage unter [www.radsportinschwaben.info](http://www.radsportinschwaben.info). Wir haben jedoch mit unserem neuen Internet-Auftritt unter <http://radsportbezirk-schwaben.de> dafür gesorgt, dass die notwendigen Informationen den interessierten Radsportlern in Schwaben und im übrigen Bundesgebiet nach wie vor zur Verfügung stehen. Weitere Artikel werden nach und nach integriert werden.

*Harry Siedler*  
Fachwart Öffentlichkeitsarbeit

## Bezirk Intern

### Zum Tod von Jochen Pflederer

Mit großer Bestürzung haben wir am 12. Juni vernommen, dass Jochen Pflederer von uns gegangen ist. Seit dem 20. November 1994 leitete er als Nachfolger des unvergessenen Michael Schlumpp den Bezirk, immerhin den zweitgrößten im Freistaat.

Auch als er Ende 2009 sein Amt aus Altersgründen an Werner Harfold-Lufcy abgab, war Jochen Pflederer weiterhin für den Bezirk tätig. Zum einen vertrat er Schwaben bei der Internationalen Bodensee- Rad- und Motorfahrer Vereinigung (IBRMV), zum anderen kümmerte er sich mit Hingabe um umfangreiche Bezirks-Archiv.

Jochen war auch ein großer Freund der Augsburgsburger Radrennbahn (Peter-Krauß-Velodrom) und setzte sich aktiv für den Ausbau der Bahn und die Weiterentwicklung des Bahnradsports im Bezirk ein.

Sein Wirken wird daher weit über seinen Tod hinaus im schwäbischen Radsportbezirk spürbar sein.

Jochens Wunsch war es, im engsten Familienkreis bestatten zu werden. Die Urnenbeisetzung fand daher in aller Stille statt.

So kannten wir Jochen Pflederer



Jochen Pflederer (27.2.1940 – 11.06.2019)

Eine Würdigung von Jochen findet sich auch auf unserer Bezirks-Homepage unter

<http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/12/jochen-pflederer-verstorben>.

## **Rennsport**

### **Lisa Brennauer Deutsche Meisterin**

Einen großartigen Erfolg gab es für Lisa Brennauer bei den Deutschen Meisterschaften im Straßenfahren. Lisa siegte auf dem Sachsenring bei Zwickau vor Lisa Klein und Liane Lippert. Darüber hinaus wurde Lisa Brennauer Dritte im DM-Zeitfahren. Herzlichen Glückwunsch!

Das genaue Ergebnis der Deutschen Straßenmeisterschaften findet man unter <http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/30/lisa-brennauer-deutsche-meisterin>.

### **Ausschreibung Füssen**

Das nächste Straßenrennen steht am 26. Juli 2019 auf dem Programm. An diesem Tag findet das Altstadt-Kriterium in Füssen statt. Die Ausschreibung für das Rennen kann der Bezirks-Homepage entnommen werden und zwar unter

<http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/28/altstadt-kriterium-fuessen>.

### **Ergebnisse Durach und Kempten**

Am 15. Juni fand der 25. Duracher Straßenpreis, ein Rundstreckenrennen um den BSG Allgäu-Cup statt. Tags darauf gab es mit dem Kemptener Stadtkriterium bereits das nächste Rennen.

Erfreulicherweise gewannen bei beiden Veranstaltungen in der KT-/Elite-Klasse schwäbische Fahrer.

Beim Rundstreckenrennen in Durach siegte Georg Egger vom MSC Wiesenbach.

Beim Kriterium in Kempten gab es einen Dreifach-Erfolg des RSC Kempten mit Jonas Schmeiser als Sieger und Andreas Mayr und Tim Schlichenmaier auf den Rängen zwei und drei.

Die Ergebnisse im Einzelnen sind der Bezirks-Homepage unter

<http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/25/stadtkriterium-kempten>

und unter <http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/25/duracher-strassenpreis>

zu entnehmen.

### **Mavic-Heiss-Cup**

Der Mavic-Heiss-Cup ist in vollem Gange. Mittlerweile sind sechs Rennen absolviert. Der Zwischenstand kann unserer Homepage unter <http://radsportbezirk-schwaben.de/mavic-heiss-cup-2019> entnommen werden. Im September stehen noch drei Rennen an, nämlich in Leutkirch (07.09.2019), in Obergünzburg (14.09.2019) und in Mindelheim (22.09.2019).

## **BahnradSPORT**

### **Bayerische Meisterschaft im Madison und Brauerei-Rapp-Cup 2019**

Am 28. Juni 2019 fanden im Peter-Krauß-Velodrom in Augsburg die Bayerischen Meisterschaften im Madison, sowie Rennen um den Brauerei-Rapp-Cup 2019 statt.

Die Ergebnisse wurden von der RSG Augsburg zusammengefasst und sind unter der Homepage-Adresse <http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/22/bayer-bahnmeisterschaften-2019> abrufbar.

## **Mountainbike**

### **Allgäuer-Alpenwasser-MTB-Kids-Cup 2019**

Zwei Rennen, nämlich in Obergessertshausen (23.03.2019) und Nesselwang (01.05.2019), haben bisher im Rahmen des Allgäuer-Alpenwasser-Kids-Cups 2019 stattgefunden. Vier Rennen stehen noch aus. Das nächste ist am 14. Juli 2019 in Oberammergau. Eine Aufstellung sämtlicher Veranstaltungen ist unserer Homepage unter

<http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/16/allgaeuer-alpenwasser-kids-cup> zu

entnehmen. Dort findet sich auch die Ausschreibung für das Rennen in Heimenkirch am 15.09.2019 und zwar unter

<http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/16/ausschreibung-heimenkirch>.

Ferner gibt es noch einen Bericht von den Bayerischen Meisterschaften XCO in Wüstenselbitz unter <http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/16/bayer-mtb-meisterschaft-xco>.

## **EinradSPORT**

### **RunBikeRock in Illertissen**

Am 26. Mai fand unter dem Titel „RunBikeRock“ ein 10-km-Rennen in Illertissen statt. Einen Bericht über das Ereignis findet man auf unserer Homepage unter

<http://radsportbezirk-schwaben.de/2019/06/12/runbikerock-in-illertissen>.

## **Radbreitensport**

### **BundesradSPORTtreffen in Neustadt/Weinstraße und Pfaffenwinkelradrundfahrt in Peiting**

Im Radbreitensport steht das BundesradSPORTtreffen in Neustadt an der Weinstraße an. Sieben Touren werden in der Zeit vom 21. bis 27. Juli 2019 angeboten. Weitere Informationen hierzu gibt es unter <http://radsportbezirk-schwaben.de/breitensport>.

Die letzte Radtourenfahrt im Radsportbezirk Schwaben wird heuer die Pfaffenwinkelradrundfahrt in Peiting am 21. Juli 2019 sein. Infos hierzu unter [www.pfaffenwinkelradrundfahrt.de](http://www.pfaffenwinkelradrundfahrt.de).